noticias universitarias del interior

Empréstito para la Universidad de Concepción

El Congreso Nacional ha aprobado una ley por la que se faculta al Presidente de la República para contratar un empréstito por 950 mil escudos con el Fondo Especial de las Naciones Unidas, en favor de la Universidad de Concepción.

El empréstito será para la ampliación y mejoramiento de la Facultad de Ingeniería y de los institutos depenientes. La Universidad proyecta reformar los estudios de la Escuela de Ingeniería, para diversificar las especialidades y aumentar el número de alumnos. También serán reorganizados la Escuela Politécnica y el Instituto de Investigaciones Tecnológicas; por último, la Universidad organizará cursos de postgraduados para los profesionales de la región y ex alumnos que necesiten actualizar sus conocimientos.

Nuevas escuelas de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales

La organización de las nuevas Escuelas de Economía y de Administración Pública, que funcionarán dentro de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales, ha sido tema de estudio de un grupo de expertos reunidos en Santiago entre el 26 de septiembre y el 7 de octubre. La creación de estas escuelas, acordada en una reunión de la Asamblea Consultiva de los Estados Latinoamericanos, celebrada en la sede de la UNESCO, a fines de 1960, tiene por objeto la preparación de economistas y administradores del más alto nivel académico, para que se desempeñen en universidades y centros de

investigación latinoamericanos y en la dirección de los planes de desarrollo de los países interesados. El financiamiento de este estudio ha sido proporcionado por el Banco Interamericano de Desarrollo y realizado por los expertos en economía Howard S. Ellis, de la Universidad de Berkeley, California, Raúl Hess de la Universidad de Costa Rica y Celso Furtado de la Superintendencia de Desarrollo del Nordeste, Recife, Brasil; y por los expertos en administración pública Benedicto Silva de la Fundación Getulio Vargas, Manuel Sánchez Sarto del Banco de México y Frederic N. Cleveland de la Universidad de North Carolina, bajo la coordinación del BID y de la FLACSO.

La UNESCO envió como observador al economista André Bertrand, la División Conjunta de Agricultura CEPAL-FAO a Jorge Alcázar y la Junta de Asistencia Técnica de las Naciones Unidas al Sr. Adriano García,

Los Anales de la Universidad Católica de Valparaiso

Ha aparecido el Nº 6 de los Anales de la Universidad Católica de Valparaíso, que contiene trabajos científicos de profesores y colaboradores de esa institución. Reproducimos el sumario: Jorge Siles Salinas, Tradición y Etica; Enrique Aimone, Crisis Procesal y bases para un nuevo orden; Vito Alberti, El género sardinops en el litoral norte de Chile; Raimundo Barros, El bachi-llerato de la Universidad Católica de Valparaíso como instrumento de selección universitaria; Haroldo Toro, Extromedia y anisopteria en acanthinodera cumingi; F. Garrido y C. Sunkel, Halogenosas; Jorge Iribarren Charlin, La dispersión de las costumbres deformantes.

noticias universitarias del exterior

NIGERIA

Creación de la nueva Universidad de Ifé

El plan de expansión de la educación que se aplica actualmente en Nigeria consulta la creación de la tercera Universidad que será inaugurada en octubre de 1962 en Ifé, en Nigeria Occidental, cerca de Ibadan, sede de la primera Universidad estatal. En octubre de 1960 comenzó sus actividades la segunda Universidad, en Nsukka. La nueva Universidad estará situada en una región, considerada cuna cultural y religiosa del pueblo yoruba, una de las civilizaciones más notables de Afriça occidental. A petición del Gobierno Federal de Nigeria, una comisión de expertos del programa de Asistencia Técnica de las Naciones Unidas estudiará el establecimiento de una Universidad Federal, que funcionaría en Lagos.

GHANA

Instituto para la planificación de la comunidad

El Gobierno de Ghana ha firmado un convenio con la Administración de la Asistencia Técnica de las Naciones Unidas y la Universidad British Columbia, Vancouver, Canadá, para el establecimiento en Accra de un Instituto de Planificación de la Comunidad, desti-